

AGENDA CONFIDENCIAL

Tortillas, gusanos y moscas

Por Luis Soto ▶ 4

AGENDA CONFIDENCIAL

POR LUIS SOTO
 @LUISOTOSOAGENDA

dido, parece estar empeñado en engañar a la presidenta de la República no sólo con el tema de la autosuficiencia alimentaria, sino también con la "revuelta" de tortilleros quienes se niegan a aceptar el control de precios al sagrado alimento para que no se incremente más del 10%.

Aunado a estos dos asuntitos, enfrenta también el de las plagas de colaboradores ineptos, perdón, de las plagas que afectan al sector agrícola y ganadero.

En cuanto al tema de la autosuficiencia alimentaria, cada día que pasa se comprueba que es un mito genial alcanzarla, pues las importaciones de maíz blanco, frijol y otros granos básicos han aumentado de manera significativa.

Y la producción de "maíces nativos" (verdes, azules y de otros colores) que ha promovido la dependencia, apenas si cubre el consumo para los tacos de barbacoa.

Sobre el control del precio de la tortilla, la semana pasada el secretario recicló un convenio firmado en la administración de AMLO con empresarios del sector para que no aumente más allá del 10%, el cual resultó una farsa.

Bueno, ahora le puso el rimbombante título de "Acuerdo Nacional para Estabilizar y Reducir el Precio de la Tortilla", el cual fue firmado por la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo y los integrantes de la cadena productiva el pasado 12 de junio.

El señor Berdegué reflexionó sobre la importancia de la tortilla, alimento esencial

El secretario de Agricultura, Julio Berdegué, a quienes los "agroyuppies" califican como el ideólogo trasnochado del campo mexicano jo-

de los mexicanos, de la siguiente manera: "Este acuerdo hará posible ofrecer tortillas a las familias mexicanas a precios estables y justos, porque aborda integralmente las causas del problema".

¡Pero si la causa del problema es que no producimos suficiente maíz blanco papá! Le responden los dueños de las tortillerías que no se prestaron a la farsa.

No contento con la engañifa, afirmó que, aunque uno de los efectos inmediatos es estabilizar el precio de la tortilla, también las productoras y productores se verán favorecidos con coberturas de precios, el programa de crédito y seguro agropecuario Cosechando Soberanía, y con la promoción de acuerdos directos de comercialización.

Para empezar, los precios del sagrado alimento no bajaron al día siguiente ni en los posteriores.

El señor Berdegué reflexionó sobre la importancia de la tortilla, alimento esencial de los mexicanos, de la siguiente manera: "Este acuerdo hará posible ofrecer tortillas a las familias mexicanas a precios estables y justos, porque aborda integralmente las causas del problema"

Y eso de las coberturas, el crédito y el seguro agropecuario, con los que supuestamente se van a beneficiar los productores, es una mentira más, acusan los harineros.

Y sobre el tema de las plagas, principalmente la del gusano barrenador, por la que los Estados Unidos cerraron el pasado 30 de mayo la frontera a las exportaciones mexica-

nas de ganado vacuno, el secretario trae "la brújula perdida".

Primero culpó a los gobiernos neoliberales porque abandonaron el SENASICA y la fábrica de moscas estériles que sirve para combatir al animalito.

Después anunció que los Estados Unidos invertirán 21 millones de dólares para reactivar la planta en Chiapas, y ayer la secretaría de Agricultura norteamericana, al grito de "detengan al gusano..." anunció que construirá una fabriquita de moscas en Texas.

¿Acaso no confían en el ideólogo trasnochado del campo mexicano jodido? Preguntan los agroyuppies. ¡Pues parece que no!

**Foto: Cuartoscuro**